

第64回春季市民大会（テニスの部）開催中止のお報せ

新型コロナウイルス感染が未だ収束していない現況ですが、皆様如何お過ごしでしょうか
大阪府及び箕面市は自粛要請（施設閉鎖を伴う）を5月末日まで延長しました
箕面市テニス協会は感染が収束した場合、予備日等の利用を含め市民大会開催に向け、準備をしてきましたが、感染の収束が未だ見えていない現在の状況では仮に6月1日に自粛解除になったとしても、大会開催となると参加者の密集状態は避けられず、いわゆる三密の状態になる懸念があります

日本テニス協会からも大阪府テニス協会を通じて、大会開催自粛要請の連絡を受けており
現状では6月1日に自粛要請解除の確証も無く、開催準備、周知期間のことも勘案すると
やむなく開催中止（全種目）が妥当という判断に至りました

楽しみにされていた参加者の皆様には甚だ残念だと存じますが、新型コロナウイルス感染防止という状況を鑑み、ご理解とご了承をお願い致します

秋季市民大会には多くの方が参加されることを期待しています。

新型コロナウイルス感染が未だ収束していないなか、くれぐれもご自愛下さい

令和2年5月8日 箕面市テニス協会